

LA GRAN PARADOJA DE LAS EDADES

ZACARÍAS 6:1-8

Meditación: 5T, pp. 680, 681

INTRODUCCIÓN: El estudio con respecto a La Gran Paradoja de Zacarías 6 comúnmente no se enseña en nuestra Iglesia. Se han dado diferentes interpretaciones, pero el camino más seguro es ir a la Biblia y al Espíritu de Profecía. De un modo sorprendente esta profecía explica como Dios va a terminar la obra del Evangelio y el por qué de un gran conflicto que agita a la Iglesia de Dios hoy.

Leer Zacarías 6:1-8.

- a. Describa la visión en sus propias palabras.
- b. Señale, especialmente el cuarto carro que tiene **dos** tipos de caballos - que irónicamente van en **dos** diferentes direcciones, con **dos** diferentes propósitos.

1. ¿Que Simboliza Un “Monte” En La Profecía?

Leer Zacarías 8:3

La Iglesia de Dios, su pueblo (Jerusalén - Sion) se lo asemeja aquí a un monte santo.

Leer Daniel 9:16, 20.

- a. El profeta Daniel ora por el pueblo de Dios su Iglesia —Jerusalén, comparándolo a un santo monte.
- b. Daniel no pudo estar orando por el templo judío, porque además de estar en ruinas, en el Monte Moria, los montes no pueden pecar. Sólo los hombres pecan.

Más pruebas: Isa. 2:2, 3 (en lo postrero de los tiempos) **Miqueas 4:1, 3; Apoc. 17:9**

Concluimos hasta este punto, que una Iglesia o un pueblo, o un reino en las Escrituras con frecuencia es simbolizado por un monte. Sin embargo, en esta profecía los montes son de bronce.

2. ¿Por Qué de Bronce?

Los montes de bronce, un metal con propiedades muy duraderas y que no se deteriora, señalan dos Iglesias de Dios con cualidades santas y eternas. Por lo tanto, los dos montes de bronce deben representar dos Iglesias, en dos períodos de tiempo, llenas del Espíritu y teniendo cualidades perdurable y fuertes - las propiedades del bronce.

Leer Apocalipsis 1:15.

Aquí notamos que Cristo está de pie entre las siete Iglesias del Nuevo Testamento y sus pies revelan que el bronce está relacionado con la Era

Cristiana (HAp. 467). Esto muestra que los dos montes de bronce encuentran su cumplimiento en la dispensación cristiana empezando con la Iglesia apostólica tan llena del Espíritu Santo,

- a) **El primer monte** de bronce representa a la Iglesia apostólica que conmovió el mundo de entonces, como se ve en Hechos 2:1-4, mientras que
- b) **El segundo monte** de bronce se aplica a la Iglesia remanente purificada, con el segundo Pentecostés (el de **Joel 2:28, 29**). Es decir, la Iglesia ASD después de la purificación de Ezequiel 9. - La Iglesia que terminará la obra del Evangelio con el gran poder de Dios.

3. ¿Qué Significa El Valle?

Simboliza el tiempo entre las dos Iglesias gloriosas. Sin duda estamos muy cerca del fin de este espacio o valle - del segundo monte de bronce, puesto que estamos viviendo en los últimos días.

4. ¿Que Simbolizan Los Caballos Y Carros?

Leer Zacarías 6:5,

- a. Se nos dice aquí que estos carros son enviados por Dios para hacer una obra en la tierra. Lo único que Dios envía a recorrer toda la tierra es su Iglesia con las verdades salvadoras 1 Cor. 15:1, 2.

Leer Zacarías 1:8-11

Estos caballos deben de ser gente - especialmente predicadores/maestros puesto que ellos son enviados por el Señor (v. 10) y pueden hablar (v. 11). Dios no envía caballos literales a través de la tierra. Además, los caballos literales no pueden hablar.

Leer Zacarías 10:3

En este texto la Iglesia se compara a un caballo de honor en la batalla.

Leer TM, p. 490.

- a. Aquí Dios compara a los cristianos a caballos.
- b. Puesto que los caballos están jalando a los carros, los caballos deben simbolizar líderes/dirigentes/ministros. Por consiguiente, los carros representan a los miembros laicos. En otras palabras, los caballos y carros juntos representan la Iglesia de Dios llevando mensajes de verdades divinas por la tierra durante el período entre las dos Iglesias gloriosas (los dos montes de bronce). También se ve en que un carro sigue al otro.

Más pruebas: Zacarías 14:20; Joel 2:4, 5.

5. ¿Qué Significan Los Varios Colores de Los Caballos?

Los colores muestran las circunstancias, el tiempo, y la condición del pueblo de Dios.

Leer Zacarías 6:2, 3

6. Los Caballos Bermejos.

- a. En la Biblia el color rojo (bermejo) tiene dos significados: Pecado (Isa. 1:18), y derramamiento de sangre. Por cuanto los carros son enviados por Dios no pueden representar el pecado. Éste no proviene de Dios, por lo tanto aquí rojo significa derramamiento de sangre – matanza.
- b. Este hecho queda reforzado al leer Primeros Escritos, pp. 18, 19. Hechos 8:1.
- c. Los caballos bermejos se aplican a los dirigentes mártires poco después del establecimiento de la primera Iglesia cristiana hasta el año 538 J.C.

Leer Zacarías 6, 7.

El ángel informó a Zacarías la dirección de cada carro excepto la del carro con los caballos bermejos - éstos fueron martirizados y por eso no llegaron a su destino final.

Más pruebas: PE, 18, 19; CS, 44

7. Los Caballos Negros

Leer Zacarías 6:2

- a. El color negro es un símbolo de esclavitud y de tinieblas espirituales.
- b. El período del martirio fue seguido por la Edad Oscura de la religión (538-1798 D.C.). Los caballos negros representan a los mensajeros cristianos que predicaron durante la época cuando la Iglesia estaba sujeta a la tiranía papal.

8. ¿Que Significa La Frase “Tierra Del Norte”?

Leer Ezequiel 26:7.

- a. La tierra del norte es un término bíblico que se refiere a la antigua Babilonia. Pero como estamos tratando con el período del Nuevo Testamento, “la tierra del norte” aquí se aplica a la Babilonia moderna –el cristianismo apóstata– especialmente el papado. CS, pp. 59; 405.

9. “Los Caballos Blancos”

Leer Zacarías 6:3

- a. El color blanco, siendo lo opuesto al negro, significa libertad, mostrando que los caballos blancos - una Iglesia libertada - llevando un mensaje profético después de la Edad Oscura - las tinieblas papales hasta el año 1798 - en una época de libertad religiosa. Este movimiento representa a los Mileritas (1831-44).

Leer CS, 453

Los Mileritas también predicaron en la **tierra del norte** (a católicos y protestantes) CS, 433. Mas pruebas: TM, p. 61 y Apocalipsis 3:7 –la Iglesia de Filadelfia. La Iglesia del amor fraternal.

10. ¿Que Significa La Frase “Hicieron Reposar Mi Espíritu En La Tierra del Norte”?

Zacarías 6:8

Por cuanto las Iglesias en la generación de Miller (Babilonia) rechazaron el mensaje del primer ángel, dijo el segundo ángel que Babilonia había caído. Es decir Dios apartaba su favor y gracia de esas denominaciones rebeldes. Su Espíritu Santo dejó de contender con ellas, por lo tanto explicó Dios que “Los que salieron hacia la tierra del norte hicieron reposar mi Espíritu en la tierra del norte.” (Ver PE, 240)

11. Los Caballos Grises Y Los Caballos Bayos.

Nota: Lease vers. 3, 6, 7. Explicar que las versiones bíblicas hispanas estos textos no son traducidos correctamente. De acuerdo a las versiones inglesas (por ejemplo la del rey Santiago) y otras, se hace muy claro que en el cuarto carro había dos tipos distintos de caballos, los cuales se esforzaban por ir en dos direcciones diferentes. De ahí, pues, proviene la paradoja - el misterio - la lección espiritual para nosotros.

Podemos entender ahora por qué Satanás intentó destruir esta lección vital al inducir a algunos estudiosos a traducir en forma equivocada este texto.

Sin embargo gracias a Dios, porque Él ha protegido y conservado el significado verdadero de esta gran profecía.

Puntos importantes:

- Este ultimo carro tiene dos grupos de caballos.
- Representan dos tipos de dirigentes o líderes de la Iglesia.
- Ellos van en distintas direcciones.
- El cuarto carro, el último, sigue el movimiento de Miller que terminó en 1844.
- Este último carro simboliza indudablemente la Iglesia de Laodicea - la Iglesia Adventista del Séptimo Día.

12. El Significado Del Color Gris

- a. El gris es un color ni negro ni blanco sino indefinido, denota hipocresía.
- b. En estas condiciones vemos que el primer grupo de caballos - los dirigentes prominentes actuales en su mayoría no son ni cristianos ni paganos verdaderos. No negro ni blanco o en las palabras de Apocalipsis 3:16 “ni frío ni caliente.”
- c. Los caballos grises se ven y se describen primero en la profecía. Representan los hombres dirigentes de la Iglesia hoy. Hombres prominentes de erudición y posición.

13. El Significado Del Color Bayo

- El color bayo denota fortaleza

- El segundo grupo de caballos son los dirigentes cristianos verdaderos.
- No son prominentes como los primeros. Procuran conducir la Iglesia en la dirección correcta.
- Aunque no van al frente (son laicos), serán los que Dios empleará para terminar la obra y conducir el carro - la Iglesia en triunfo hasta su destino final.

14. ¿Que Significa “La Tierra Del Sur”?

- a. Este término bíblico, “tierra del sur,” se refiere a Egipto. (Ver Gén. 20:1 - Estos lugares se ubican en Egipto).

Leer: 5 TI, p. 201, 202; TM, p. 86; SC, p. 49, 50.

- a) La Iglesia ASD han dejado de seguir a Cristo su guía y co paso firme sigue su retiro hacia Egipto/el mundo, la mundanalidad.
- b) Esta pobre condición espiritual es debido a que los Testimonios no son apreciados.
- c) Claramente los caballos grises se han desviado del camino y están conduciendo a la última Iglesia de Dios no a la gloria sino para ser como el mundo en pensamiento y en práctica.
- d) Así, vemos que en la Iglesia remanente de Dios se esta produciendo un conflicto cada vez mas intenso entre Cristo y Satanás y sus representantes respectivos. (Las dos clases de caballos) Cada equipo esta esforzandose por guiar y dirigir la Iglesia (el carro). Un grupo lleva la Iglesia a la mundanalidad y el otro se afana por ir a recorrer toda la tierra predicando el mensaje final. Irónicamente ambos están en la misma Iglesia (A.S.D.) ligados al mismo carro. Muy pronto no obstante, los caballos grises (dirigentes, ministros infieles) serán desatados y removidos y los otros caballos los verdaderos poseerán a la Iglesia. La gran paradoja es que los fieles siervos de Dios a quienes los ministros impíos intentan sacar de la Iglesia de Dios, estos mismos no solo quedaran con el carro pero también conducirán en triunfo a la Iglesia (el carro. terminando la obra de Dios con gran poder pentecostal.

15. ¿Qué Es Lo Que Permite A Los Caballos Bayos Tomar El Carro?

Leer Zacarías 6:7.

- a. La orden de Dios, “Id, recorred la tierra,” efectuó milagrosamente una gran separación. Evidentemente, esto simboliza la gran separación del trigo y la cizaña en la Iglesia; el juicio de los vivos; el día del Señor grande y terrible - el sellamiento de los 144,000. La destrucción de los impíos empezando en la casa de Dios. 1 Pedro 4:17. **(TM, 46, 47)**

Leer: 3TI, pp. 294, 295; Ezequiel 9.

- a. El pueblo verdadero de Dios que reconoce y se separa del pecado son los 144,000.
- b. El sellamiento de los 144,000 es la obra final que se hace a favor de la Iglesia.

- c. Esta obra de sellamiento está descrita en la Biblia con hombres (ángeles - Dan. 9:21) teniendo armas destructoras y uno entre ellos quien sella a los que gimen y claman por las maldades que se llevan a cabo en la Iglesia.
- d. La sierva de Dios nos amonesta para que leamos el capítulo 9 de Ezequiel.

16. Leer Ezequiel 9

CONCLUSIÓN: La obra no puede terminarse hasta la purificación de la Iglesia. La gran separación de los fieles de los impíos - el trigo y la cizaña. Este evento es inminente. El conflicto hasta entonces entre las dos clases de caballos se intensificará grandemente. ¿De parte de cuál grupo estará usted?

Lo que usted hace con estas grandes verdades ahora determinará su destino entonces. Que Dios le bendiga a ricamente al estudiarlas.